



SPARKASSE BEGRÜSST 25 NEUSTARTER Am 1. September lag neben Vorfreude und Neugier auch viel Spannung und Nervosität in der Luft, als die 24 neuen Auszubildenden und eine duale Hochschulstudentin ihre Ausbildung bei der Sparkasse Memmingen-Lindau-Mindelheim starteten. Zum Berufsstart begrüßte Harald Post, Mitglied des Vorstandes, die jungen Kolleginnen und Kollegen. Foto: Sparkasse MM-LI-MN



HAUSHOCH ÜBERLEGEN Überlegener Meister mit 5:1 Punkten in der Bezirksklasse 2 Gr. 147 AL wurden die Herren 65 der TeG Illerwinkel (Spielgemeinschaft TSV Lautrach-Illerbeuren/Tennis und TC Lautrach). Von links: Reinhold Musch, Hubert Heinle, Georg Mulzer, Reinhard Kreißl, Michael Hengler, Peter Müller, Herbert Rabus, Bernhard Schwarz und Josef Härle. Foto: Reinhold Musch



NEUE AZUBIS BEI DER AOK In diesem Jahr beginnen landesweit rund 250 junge Menschen ihre Ausbildung bei der AOK Bayern, vier von ihnen bei der AOK Memmingen-Unterallgäu. Ausbildungsbereiberin Daniela Manz (re.) begrüßte die neuen Azubis: Selina Pohl, Lisa-Marie Orth, Emily Frejno und Sabrina Gögler (v.l.). Foto: AOK



WIE ERLEBEN SIE DIE AKTUELLE SITUATION? SENDEN SIE UNS IHRE FOTOS AUS DEM GARTEN, DEM HOMEOFFICE ODER DER ALLGÄUER LANDSCHAFT! Einfach E-Mail senden an leutevorderkamera@mm-zeitung.de, Bildgröße jpg, mindestens 1,5 MB. Bitte schreiben Sie uns, bei welcher Gelegenheit das Foto entstand, wer oder was zu sehen ist sowie Vor- und Zuname des Fotografen – sonst können wir Ihre Aufnahmen aus rechtlichen Gründen nicht veröffentlichen. Mit der Einsendung Ihres Fotos geben Sie die Zustimmung, dass dieses auch auf der Internetseite des Wochenblattes extra veröffentlicht wird. Es besteht kein Anspruch auf Veröffentlichung.



BUNT SOLL'S SEIN Der 82-jährige Hobbygärtner Jakob Klotz züchtet in seinem heimischen Garten in Amendingen ein gigantisches Gewächs. Seine Sonnenblume hat eine Höhe von 3,70 Metern und ragt bis über den Balkon des ersten Stocks hinaus. Viele weitere, bunte Blumen schmücken den restlichen Garten. Foto: Daniela Frey



SO SEHEN SIEGER AUS Nach knapp 40 Jahren Abstinenz feiert der SV Memmingerberg endlich den langersehnten Aufstieg in die Kreisliga Allgäu Mitte. Die Freude im ganzen Verein ist dementsprechend groß. Eine hervorragende Leistung von der ganzen Mannschaft, die letztendlich belohnt wurde. Die extra-Redaktion gratuliert herzlich zum Aufstieg! Foto: Annika Fleckenstein



ERFOLGREICHER VERKAUF DES AUSFLUGSBUCHES Dank des guten Verkaufsstartes des Ausflugsbuches des Kindergarten Tannheim seit Mitte Juli kann der Elternbeirat auch in diesem Jahr den Kindergarten finanziell unterstützen. Sichtlich erfreute Erzieherinnen nahmen anschließend den Scheck über 3700 Euro entgegen. Ihnen ist es somit möglich, tolle Anschaffungen für die Kinder tätigen zu können. Foto: privat



SEIT 50 JAHREN DABEI Ein seltenes Jubiläum kann das Ehepaar Gerda und Dieter Herkt aus Heimertingen begehen. Beide zogen 1971 in den Ort und sind seit dieser Zeit ununterbrochen im Theater- und Gesangsverein aktiv dabei. Beide erhielten nun aus den Händen des 1. Vorsitzenden Josef Emons (links) die goldene Ehrennadel des Chorverbandes Bayerisch-Schwaben. Foto: privat



ZEIT FÜR DIE FIRMGUNG Vor kurzem fand die Firmung in der Kirche St. Ambrosius in Memmingerberg statt. Da die Firmung aufgrund der Pandemie letztes Jahr nicht stattfinden konnte, waren dieses Jahr gleich zwei Gruppen dran. Simone Morhart ist in der Kirche ehrenamtlich tätig und hat diese eigenständig für den Anlass dekoriert. Flammen zieren den Raum und ein schönes Firmungsplakat wurde aufgestellt. Foto: Simone Morhart